ALDEATEJADA

La contratación de la limpieza de las piscinas municipales supondrá una inversión de 145.000 euros

Será por tres años y conllevará un ahorro cercano al 40% para el Consistorio, que gasta en este servicio más de 70.000 euros al año

EÑE | ALDEATEJADA

La creación de un fichero de usuarios del comedor escolar para el colegio de Aldeatejada, con el fin de regular el servicio y tener un control del mismo, fue uno de los puntos que la Corporación municipal debatió en el pleno ordinario celebrado ayer por la tarde.

En este sentido, el alcalde, Herminio Velasco, asegura que se trata de cumplir con la Ley de Protección de Datos y tener el listado oficial de los usuarios para evitar problemas y que esa información esté al alcance de cualquiera.

Por otra parte, también se aprobó el expediente de modificación presupuestaria por un importe de 145,000 euros para la externalización del servicio de limpieza de las piscinas municipales, que se contratará por un periodo de tres años, con el objetivo de mantener acondicionado el recinto de baño tras las obras de ampliación de la zona verde y el nuevo jardín. De esta manera, una parte de este servicio quedará incluido dentro del presupuesto de este año, mientras que el resto se imputará para el próximo ejercicio.

El primer edil explicó a los demás grupos municipales que la necesidad de contratar este servicio viene dada por el ahorro que supondrá para las arcas municipales, cercano al 40%, "ya que saldrá más barato, porque ahora nos gastamos al año en limpieza 70.000 euros más el coste de los productos".

Además, otro de los proyectos que el Consistorio tiene previsto acometer es la ampliación de las instalaciones, con la eje-



El equipo de Gobierno durante el pleno ordinario de ayer. \mid EÑE

La Corporación aprobó elaborar un fichero de usuarios del comedor escolar para cumplir la protección de datos cución de baños independientes para señoras, caballeros y discapacitados en la zona del bar de la piscina para que puedan utilizarse desde fuera del recinto sin necesidad de entrar a la parte de agua, ya que hasta ahora son los únicos que hay.

Asimismo, se procedió a la modificación de la ordenanza de suministro de agua de riego, fundamentalmente para la urbanización El Soto, que se empezará a aplicar con el fin de regular el consumo que hace cada vivienda en función de los metros de iardín.

SANTA MARTA DE TORMES



David Mingo, Silvia González y Luis Sánchez en el nuevo campo. | EÑE

Concluyen las obras del nuevo campo de fútbol 7 de hierba artificial en Valdelagua

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta recepcionó ayer la primera fase de las obras del proyecto de ejecución de la nueva zona deportiva situada entre las urbanizaciones Valdelagua, Átyka y Villas de Valdelagua. Un primer desglosado en el que el Consistorio ha invertido 200.000 euros y cuyas primeras instalaciones son el campo de fútbol 7 de hierba artificial y una pista deportiva, listas para el uso de los vecinos.

Unos trabajos a los que se une la ordenación de los caminos en los que se tienen que realizar labores de asentamiento y refuerzo del firme y se ha consolidado una plataforma de hormigón para la posterior construcción de dos pistas de pádel y dos parques infantiles que se acometerán en el segundo desglosado, que se encuentra ya en fase de licitación. En este sentido, el alcalde, David Mingo, asegura: "Estamos trabajando en la redacción del pliego de condiciones para su adjudicación y esperamos que las obras puedan comenzar en verano"

El objetivo es que las nuevas instalaciones, ade-

LOS DATOS

Vigilancia

Además de regular el funcionamiento y alquiler del nuevo campo de fútbol, el Consistorio establecerá un sistema de vigilancia para que las instalaciones tengan un correcto uso.

Uso público

El objetivo es que todos los vecinos lo utilicen, además del club de fútbol por la creciente demanda y también la escuela municipal.

más de dar cobertura a la escuela municipal creada recientemente y al club de fútbol, se pueda alquilar para "rentabilizar al máximo las posibilidades que ofrece". Para ello, ya estudian cómo regular su uso y establecerán un sistema de vigilancia para su correcto funcionamiento: "Queremos que todos los vecinos sin distinción le den uso y así dar respuesta a la creciente demanda", afirman el alcalde y la edil de Deportes, Silvia González.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Aspace estrena el primer parque inclusivo de la provincia con juegos sensoriales adaptados

Consta de cinco elementos y ha supuesto un coste de 90.000 euros

EÑE | VILLAMAYOR

El Centro 'El Camino' de Aspace cuenta ya con el primer parque inclusivo y un área de actividades físico deportivas de la provincia para atender las necesidades lúdicas y educativas de las personas con parálisis cerebral que atienden desde la asociación y que reciben sus servicios.

La adecuación de esta área de habilidad físico-deportiva ha conseguido la integración social de los alumnos del centro, además de aumentar el autocontrol, la creatividad y confianza de estas personas. Unos beneficios que permiten también su integración psicomotriz, para la iniciación al juego y al deporte, tanto del área infantil como de los

usuarios jóvenes y adultos. En total, el parque está formado por cinco equipamientos y juegos adaptados, que han supuesto un coste de 90.000 euros, que han sido financiados gracias a la recaudación obtenida del IV Cross Solidario celebrado en Villamayor y la empresa especializada en la fabricación y el montaje de parques infantiles, que ha donado el complejo de integración sensoriomotriz, además de las aportaciones de la Fundación ONCE y de las familias.



Los niños juegan en el nuevo parque inclusivo con juegos adaptados. | EÑE